

平成17年度

平成18年1月30日発行
銚子市立興野小学校

www.city.choshi.chiba.jp/edu/school/kouya/

興野小だより

【最後の3学期始まる】



1月6日の始業式から、いよいよ興野小最後の3学期が始まりました。元気いっぱいの校歌合唱の後、校長より「短い3学期、一日一日を大切に過ごしましょう。」というお話があり、元気な返事が聞こえてきました。

【市内駅伝大会 赤～準優勝、青～優勝】

1月11日、市内親善駅伝大会が行われました。これまでの練習の成果を発揮して、赤チームはトップと2秒差の準優勝、青チームは優勝というすばらしい成績を残すことができました。当日走った代表選手達だけでなく、駅伝部全員の頑張りがその結果につながったということで喜びもひとしおでした。



力強いスタート



準優勝杯授与

【合同観劇会】

1月12日、毎年興野小学校の体育館で行っていた観劇を、今年は若宮小学校の体育館で、若宮小学校の子ども達と一緒にすることになりました。低学年と高学年に別れ、低学年では「青い鳥」を、高学年では「ベニスの商人」を、それぞれ一緒に楽しく見ていました。



低学年～「青い鳥」



「高学年」～「ベニスの商人」



仲よく並んで観劇



それぞれの方面に出発



【防災訓練～第2回集団下校訓練】

3学期の防災訓練は、2学期に引き続き集団下校訓練を行いました。下校班ごとに集まって、下校時に危険と思われる場所やその対応について話し合った後、担当職員と一緒に下校して行きました。

2回目ということで、上級生が下級生のことをしっかりと考えながら行動する姿が随所に見られました。

ご家庭でのご協力ありがとうございました。

校長室より

「走れ！ 歴史と共に 未来につなげ 興野の輪」
「いつまでも こころにひびけ！コウヤラストサウンド」

標記は本年度の運動会とミュージックフェスティバルでのスローガンです。

今学期（3学期の授業日数は、6年生は50日、1～5年生は54日です。）は、「未来につなげ」そして「こころにひびく」よう意義深い学期となりそうです。

一日一日を大切に、そして残された日々を大事に過ごせるようがんばっていきたいと思います。

保護者の皆様、本年もご理解・ご協力をよろしくお願い致します。

2月17日（金）PTA総会・ミニ集会（双葉小の概略説明）

3月 3日（金）6年生を送る会

3月11日（土）閉校式

3月17日（金）卒業式

3月24日（金）修了式

委員会活動紹介

保健委員会



保健委員会は、全校の人が健康で元気に過ごせるよう、毎朝水道の水質検査をしたり、毎週火曜日に各学級の衛生検査をしたり、また、健康に関心をもってもらえるよう工夫した掲示物を作成したりしています。